



# 3月 にじいろだより

令和4年3月1日(火)  
尚徳福祉会 井荻保育園

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになりましたね。にじいろだよりも、いよいよ今年度最後の発信となりました。保護者の皆様には、先日のリモート保護者会にご参加いただき、ありがとうございました。至らない点も多々あったかと思いますが、皆様の声を直接聞きながら、お子さまの成長を共有することが出来て、とても嬉しかったです。

子どもたちは、保護者の方と離れて、保育園という社会の中で、初めての経験を沢山して、一日一日、成長してお家に帰っていきます。一人ひとり、自分のペースがあるけれど、幼児になるにつれて、集団行動も必要とされてきます。この先、思い通りにいかず、壁にぶつかることも沢山あると思います。けれど、必ず乗り越えていける。その力を信じて、これからも保護者の皆様と一緒に見守ってまいります。

今月は進級に向けて少しずつ準備をしながら、子どもたち一人ひとりが主役となって、やりたいことを存分に楽しみ、自信をもって生活できるように過ごしていきたいと思っております。

最後になりますが、にじぐみの保護者の皆様には、担任含め、クラスを温かく見守ってくださり、本当にありがとうございました。皆様の支えで今があります。この場をお借りして感謝申し上げます。

## ねらい

- ・季節行事を通して春の訪れを感じる
- ・活動に意欲的に取り組み、進級に期待を持つ

## 3月生まれのお友だち

おたんじょうびおめでとう！

## ふわふわことば・ちくちくことば

子どもたちと一緒に、どんな言葉がふわふわでちくちくか、考えてみました。その中で「ちくちく言葉しちやったらさ、ふわふわ言葉を言ったら良いんじゃない？」という意見も出ました。相手の気持ちを考えること、何となく伝われば良いなと思っていたので、自分たちでよく考えて意見を言える姿に驚かされました。こちらが思うよりずっと成長しているのかもしれないですね。時には保育者に注意された事に対して、「これ、ちくちく言葉じゃない？」と言う事もあり、こちらも考えさせられます。どこまでも上手な子どもたちです。

## マスクについて

現段階で、個人のマスクを管理する事は難しく、床に落ちている事も度々あります。その場合、衛生面を考慮し、使い捨ての物はこちらで処分させていただいております。ご了承ください。

## 移行保育について

★3月28日(月)から、かぜ組の保育室で生活をします。朝8:30までにじ組、それ以降、かぜ組で受け入れをします。

★3月25日(金)までに、全ての荷物を持ち帰ってください。(新年度準備・消毒のため)

よろしくお願いいたします。